
 

 

 

ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DE ATLETAS 

DO COMITÊ OLÍMPICO DO BRASIL 

REALIZADA NO DIA 18 DE FEVEREIRO DE 2025 

 

Ata da Reunião da Comissão de Atletas do Comitê Olímpico do Brasil lavrada em forma de 

sumário. 

 

1. DATA, HORA E LOCAL: No Dia 18 de fevereiro de 2025, às 14:00h, em primeira e única 

convocação, em formato online de videoconferência. 

2. CONVOCAÇÃO E PRESENÇA: Convocação da reunião efetivada mediante comunicação 

eletrônica escrita via WhatsApp e email no dia 11 de fevereiro de 2025. 

 

a. Membros Presentes: 

1 - Adriana Aparecida da Silva 

2 - Ana Claudia Lemos 

3 - Bárbara Seixas de Freitas 

4 - Beatriz Futuro Mühlbauer 

5 - Fernanda Nunes Leal Ferreira 

6 - Gustavo Guimarães 

7 - Hortencia Marcari 

8 - Iris Tang Sing 

9 - Jaqueline Mourão 

10 - Jefferson Sabino 

11 - Joana Cortez 

12 - João Luiz Gomes 

13 - Juan Nogueira 

14 - Juraci Moreira 

15 - Ketleyn Quadros 

16 - Lais Nunes 

17 - Leandro Guilheiro 

18 - Lucas Duque 

19 - Lucas Verthein 

20 - Luisa de Baptista Bastos 

21 - Rafael Silva 

22 - Roberto Maehler 

23 - Rose Reis 

24 - Thiagus Petrus 

 

b. Faltas justificadas: 

 

1. Gilvan Ribeiro 

 

c. Faltas não justificadas: 

Não houve 



 

 

 

 

 

3. MESA 

A presidente Fernanda Nunes Leal Ferreira e o Vice-presidente Rafael Silva. 

 

4. ORDEM DO DIA 

- Feedback sobre a situação da deportação do atleta do Badminton 

- Prazos para as missões dos grupos de trabalho 

- Comunicação inicial com as comissões de atletas das modalidades olímpicas 

 

5. DISCUSSÃO DA ORDEM DO DIA 

a. A presidente Fernanda Nunes Leal Ferreira declarou aberta a reunião da Comissão, deu as 

boas-vindas e agradeceu a presença de todos. 

 

b. A lista de presença foi aferida pela segunda secretária Bárbara Seixas de Freitas, da seguin- 

te forma: Foi solicitado aos membros telepresenciais que respondessem “presente” no chat da 

plataforma. Após tal procedimento, foram constatados 24 (vinte e quatro) presentes e 1 falta não 

justificada. 

c. Após a lista de presença deu-se inicio a discussão sobre o assunto supracitado. A presidente 

Fernanda Nunes explicou os desdobramentos da situação do atleta do Badminton, juntamente 

com o membro João Luis, responsável pela comunicação com a modalidade e a CACOB. Cada 

membro fez o uso da palavra colocando os pontos positivos e negativos a respeito e o assunto 

foi concluído. 

 

d. O segundo tópico foi iniciado, com a presidente definindo prazos para a comunicação ini- 

cial de cada membro com suas respectivas comissões de atletas das modalidades no qual foram 

designadas para que possa ser oferecida toda e qualquer assistência, principalmente para as mo- 

dalidades novas dentro do movimento olímpico. Juntamente a isso, foi também estipulado um 

prazo para cada grupo de trabalho dentro da CACOB definisse suas primeiras missões de traba- 

lho e plano de ação. 

 

Após o encerramento da pauta, a presidente Fernanda Nunes Leal Ferreira agradeceu a pre- 

sença de todos e declarou encerrada a presente reunião às 15h13, lavrando a presente ata em 

forma de sumário que vai assinada em formato eletrônico pela presidente e pela vice-presidente. 

 

Rio de Janeiro, 18 de fevereiro de 2025. 

 

Fernanda Nunes Leal Ferreira 

Presidente da CACOB 

             assinatura eletrônica 

 

Rafael Silva 

 Vice-Presidente da CACOB 

   assinatura eletrônica 


